

Aprobadas las retribuciones de los miembros del gobierno y de los grupos oposición

Sueldos un 10% por debajo de lo recomendado

ANNA MAS

El nuevo gobierno de Cardedeu empieza a dar sus primeros pasos. El pasado día 19 tuvo lugar el primer pleno municipal después de la constitución del nuevo consistorio.

Durante la sesión se determinaron los regidores electos con dedicación exclusiva y parcial y sus respectivas retribuciones. El nuevo alcalde de Cardedeu, **Joan Masferrer** de ERC, tendrá una dedicación exclusiva en el consistorio y cobrará 55.200 euros anuales. La primera teniente alcalde, **Calamanda Vila**, de CiU, tendrá una dedicación parcial de 28 horas semanales y recibirá 25.000 euros al año. El segundo teniente alcalde será **Jaume Fort**, también de CiU, y cobrará 23.600 por una dedicación parcial de 26,40 horas a la semana. **Pere Freixas**, de CiU, es el tercer teniente alcalde con una dedicación de 16 horas a la semana. A Freixas le correspondería un sueldo de 14.300 euros anuales, retribución a la cual ha renun-

ciado.

El resto de miembros del equipo de gobierno con una dedicación de 16 horas semanales recibirán 14.300 euros - este es el caso de Joan Serra- y los que trabajen 12 horas a la semana recibirán 10.600 euros anuales - como Miquel Pujadas. Los regidores del equipo de gobierno con dedicación parcial de 10 horas semanales cobrarán 8.900 euros anuales. Este es el caso de los regidores **Esteve Palaus**, **Sònia Bartrés**, **Carme Mallorques** y **Teresa Masó**.

Las retribuciones económicas del actual equipo de gobierno se han determinado en base de a propuesta de la Federació de Municipis de Catalunya y la



Ramon Renedo

Joan Masferrer, alcalde de Cardedeu.

Associació de Municipis de Catalunya para municipios de entre 10.000 y 30.000 habitantes. Ambas asociaciones proponen una retribución media de 61.346 euros anuales para el alcalde. El equipo de gobierno

de Cardedeu ha decidido reducir un 10% los sueldos respecto a las recomendaciones de estos dos organismos con la voluntad de destinar estos recursos a finalidades de protección del entorno natural y medioambiental.

En el pleno se aprobaron también las asignaciones por concurrencia efectiva a las sesiones de los órganos colegiados que percibirán todos los regidores, excepto los que presten servicios en régimen de dedicación exclusiva o parcial. Los regidores cobrarán 165 euros por cada sesión plenaria a la que asistan, 65 por la asistencia a las comisiones informativas del pleno y 40 por cada sesión de las comisiones informativas de área.

Durante la sesión también se creó la Comisión informativa permanente del pleno, la Comisión informativa de trabajo del Área de Servicios internos y desarrollo, la Comisión informativa de trabajo del Área de Servicios Territoriales, la Comisión informativa de trabajo del Área de Servicios Personales y la Comisión Especial de Cuentas. Además, se designó a **Montserrat Cots**, del PSC, como cabeza de la oposición.

En este pleno se aprobó también la periodicidad mensual de las sesiones plenarias que se celebrarán cada último jueves del mes y también se fijaron los martes de cada semana para las sesiones de junta de gobierno.

CANOVELLES

Trasladada la sede local de CiU

Convergència i Unió de Canovelles ha trasladado su sede local desde la plaza de la Joventut hasta el número 26 de la cercana calle Sant Jordi. La nueva sede, informan desde esta formación, cuenta con más espacio que la anterior y según **Diego Sola**, presidente

local, servirá para que la federación trabaje "con mucha fuerza" para encabezar una oposición municipal "digna, entregada, trabajadora y firme". **RdV**

LA ROCA

El PSC considera que el aumento de los cargos de confianza supondrá menos dinero para servicios

El aumento de los cargos de confianza en el Ayuntamiento de La Roca, según el PSC, supondrá "un incremento del gasto del Ayuntamiento", lo que se traducirá "en menos dinero para dar servicios a los ciudadanos". Para el PSC esto se producirá porque el Ayuntamiento, con el nuevo gobierno CiU- ERC, ha pasado de tener un cargo electo con dedicación a dos y de un cargo de confianza a tres. En el último pleno municipal el portavoz del PSC, **Miquel Estapé**, propuso volver a la situación anterior y reducir el número de dedicaciones a sólo una y de tres cargos de confianza a uno. También pidió que este último sea nombrado por el pleno de tal manera que cese inmediatamente en caso de cambio de gobierno. Las propuestas fueron rechazadas.

El Grupo municipal del PSC, por otra parte, valora que pese a crearse la concejalía de participación ciudadana ésta ha quedado reducida ya que se celebrarán los plenos a partir de ahora cada dos meses, se han cerrado las puertas de la casa consistorial en julio y se han adoptado medidas como impedir que se grabara el último pleno en video o la desaparición del enlace con la página personal de Miquel Estapé en la web municipal. **RdV**

Anglès gratis a



CAMBRIDGE SCHOOL

DATES DELS CURSOS:

Del 21 d'agost al 20 de setembre

INSCRIPCIÓ OBERTA

Classes realitzades per a professors en formació

Condicions

S'ha de pagar un dipòsit que es retornarà en el cas d'assistir al 80% de les classes

Tel. 93 870 20 01

admin@cambridgeschool.com

Plaça Manel Montanyà, 4 • 08400 Granollers

www.cambridgeschool.com